

Hasta la Región de Valparaíso se trasladaron la subsecretaria de Servicios Sociales, Francisca Perales, junto a la directora del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), Claudia Asmad, para reunirse con la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán y encabezar la inauguración del Centro Diurno para Personas Mayores de la comuna, primer dispositivo de este tipo en la Provincia del Marga Marga y la primera iniciativa de SENAMA en la comuna.

Este centro, que permitirá mejorar la calidad de vida de 75 personas mayores de la comuna, es operado por la Municipalidad Abierta de Quilpué y se suma a los otros siete nuevos centros diurnos comunitarios en la zona que fueron anunciados en 2022 por el Presidente Gabriel Boric, en el marco del Plan Chile Apoya.

Anuncio Patrocinado



La subsecretaria de Servicios Sociales, Francisca Perales, destacó cómo los Centros Diurnos realizan un importante aporte en mantener la actividad y funcionalidad de las personas mayores, buscando retrasar la dependencia, cumpliendo así con *“uno de los objetivos que buscamos alcanzar con la creación de un Sistema Nacional de Cuidados, que no sólo se plantea desde la necesaria atención de las personas que requieren cuidados y el reconocimiento de quienes ejercen esta labor, sino que también resguardar la independencia y bienestar de las personas por el mayor tiempo posible, a partir de diversos apoyos”*.

La directora nacional de SENAMA, Claudia Asmad Palomo resaltó que *“para nosotros este*

*es un hito muy importante, ya que el gobierno del presidente Gabriel Boric asumió un desafío a través del Plan de Recuperación Inclusiva Chile Apoya, en el cual nos comprometimos a aumentar en un 50% la cobertura de centros diurnos para el país. A un año de avanzado el gobierno podemos decir que cumplimos esa meta, superando ampliamente las expectativas contando hoy con 57 nuevos centros diurnos comunitarios, en 14 regiones del país”.*



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, indicó que *“Quilpué es una ciudad que se caracteriza por tener muchas personas mayores, más de 35 mil personas mayores habitan nuestra comuna, por lo tanto, es un trabajo necesario trabajar por la dignidad y derechos de las personas que me acompañan hoy día, vecinos y vecinas, dirigentes, dirigentas que son motores de nuestra comuna, que siguen a disposición del servicio, que muchos son dirigentes de agrupaciones de vecinos y que sin ellos la construcción de Quilpué sería muy difícil. Tenemos una deuda, y por eso, en parte, la saldamos con este Centro Diurno que hoy día ofrece cupo para 75 personas que van a recibir una atención integral de diversos profesionales que buscan potenciar su autonomía, porque creemos que las personas mayores tienen todavía un espacio muy grande donde pueden seguir aportando a nuestra comunidad”*

En esta actividad también participaron la delegada presidencial regional Sofía González, el

delegado provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, la seremi de Desarrollo Social y Familia Claudia Espinoza, el coordinador regional de SENAMA Valparaíso Diego Díaz Santis y el diputado por el Distrito 6 Diego Ibáñez, junto a autoridades locales y dirigentes mayores de la comuna.

El Centro Diurno para las Personas Mayores de Quilpué cuenta con un equipo multidisciplinario de profesionales y técnicos que entregan atención especializada, entre ellos kinesiólogos, terapeutas ocupacionales, fonoaudiólogos y trabajadores sociales, entre otros.

Este tipo de dispositivos constituyen espacios que buscan promover y fortalecer la autonomía e independencia de las personas mayores para contribuir a retrasar su pérdida de funcionalidad, manteniéndolos en su entorno familiar y social, a través de la realización de distintos talleres y con atenciones personalizadas.

Actualmente en la región de Valparaíso existen otros dispositivos de SENAMA con similares características en operación, con una cobertura total aproximada de 350 personas mayores en las comunas de Putaendo, San Felipe, El Quisco, Valparaíso, Cartagena, Quintero y Juan Fernández, respectivamente.



## Inauguraron centro diurno para personas mayores en Quilpué



y tú, ¿qué opinas?